

# Communiqué

Le 16 octobre 1995

N° 191

## LE CANADA SE RÉJOUIT DE L'ADHÉSION DU CAMEROUN AU COMMONWEALTH

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a offert aujourd'hui au Cameroun les félicitations du Canada pour son adhésion au Commonwealth, annoncée plus tôt dans la journée par le secrétaire général du Commonwealth, le chef Emeka Anyaoku. Le Cameroun se joindra officiellement au Commonwealth le 1<sup>er</sup> novembre.

« Ayant parrainé l'adhésion du Cameroun, le Canada est très heureux d'accueillir ce 52<sup>e</sup> membre du Commonwealth. Son adhésion au Commonwealth devrait aider le Cameroun à renforcer la démocratie sur son territoire. À cet égard, le Canada s'attend à des progrès rapides en ce qui concerne la tenue d'élections locales, la liberté de la presse et la décentralisation », a déclaré M. Ouellet.

L'annonce d'aujourd'hui prépare la participation du Cameroun à la Réunion des chefs de gouvernement du Commonwealth qui se tiendra à Auckland, en Nouvelle-Zélande, à la mi-novembre. Le Cameroun est le deuxième plus grand pays – après le Canada – à avoir le français et l'anglais comme langues officielles. À l'instar du Canada, de la Dominique, de Maurice, de Sainte-Lucie, des Seychelles et de Vanuatu, le Cameroun sera à la fois membre du Commonwealth et de la Francophonie.

M. Ouellet a félicité le sénateur Gildas Molgat, président du Sénat, d'avoir représenté le Canada au sein d'une récente mission de haut niveau chargée de conseiller le secrétaire général Anyaoku sur l'adhésion du Cameroun au Commonwealth.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874



Gouvernement  
du Canada

Government  
of Canada

Canada